



Paris, le 12 novembre 2015

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Mesures d'urgence: dernier avertissement**

Le Conseil d'Administration de la FNSEA réuni aujourd'hui fait un constat alarmant de la déclinaison sur le terrain des mesures d'urgence décidées le 3 septembre pour donner une bouffée d'oxygène aux exploitations asphyxiées par les crises agricoles.

Notre détermination est totale. Le temps des hésitations budgétaires, des arguties juridiques et financières, des interprétations au rabais, des rétropédalages est terminé. Cette complexification de tous bords n'est plus supportable. Que les choses soient claires pour l'ensemble des acteurs dans les cellules d'urgence départementales, comme pour ceux qui les pilotent.

Des engagements ont été pris et réaffirmés par l'état, que ce soit sur l'année blanche, le FAC, les exonérations de charges sociales ou de TFNB... Le syndicalisme saura les faire respecter dans les départements et rappeler à chacun ses responsabilités.

FNSEA – Thomas FENE – 06.81.34.59.43